



Los lectores PREGUNTAN,

EL CONCEJAL RESPONDE

Con esta sección hemos abierto un canal directo de comunicación con la Junta de Distrito y su concejal presidente, Orlando Chacón Tabares



En medio del Distrito: calle Eduardo Barreiros (ni rádares de velocidad en los semáforos, giros encima de líneas continuas, etc.) y punto de camiones de recogida de basura, fachada de Stellantis, metalúrgica Requena; todas éstas no han dado ni siquiera una agua (de limpieza) a sus fachadas (teniendo en cuenta que la venta de terrenos habrá generado algún beneficio para ellos y ninguno para los vecinos), estando frente a una escuela infantil, y nuevas viviendas que ya tienen los jardines hechos una pena y las constructoras han dejado los bancos de la calle para tirarlos. ¿Tiene algo que decirnos sobre esto? **(JAVIER REYES)**

Agradezco sinceramente su preocupación y la oportunidad de abordar estos temas importantes en nuestro distrito. Como concejal, mi objetivo principal es asegurarme de que nuestro distrito sea un lugar seguro, limpio y agradable para todos.

Respecto a la falta de rádares de velocidad en los semáforos y giros encima de líneas continuas en la calle Eduardo Barreiros, entiendo la inquietud que esto puede generar. Quiero informarle de que la regulación del tráfico y la instalación de rádares son competencias que corresponden a instancias superiores, como el Área de Gobierno de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad. Sin embargo, estoy dispuesto a colaborar estrechamente con las autoridades competentes para elevar esta preocupación y buscar soluciones que mejoren la seguridad vial en la zona indicada.

En cuanto a la falta de limpieza en las fachadas a que usted ha hecho referencia, entiendo la importancia de mantener nuestro entorno limpio y atractivo. Me gustaría destacar que la limpieza de fachadas privadas no está dentro de las competencias directas de la Junta Municipal

de Villaverde, pero estoy comprometido a fomentar la colaboración entre las empresas locales para mantener un entorno limpio y ordenado.

Agradezco su participación en la mejora de nuestro distrito, y estoy comprometido a trabajar en colaboración con los vecinos para abordar estas cuestiones de manera efectiva.



Accesos directos M-40 para las nuevas plataformas logísticas en la antigua factoría Eduardo Barreiros. Se siguen construyendo naves para alojar a las nuevas plataformas logísticas. ¿Se tienen preparados accesos directos para que los camiones no pasen por las poblaciones? (JOSÉ JUSTO FERNÁNDEZ)

En relación con los accesos directos para las nuevas plataformas logísticas en la antigua factoría Eduardo Barreiros, entiendo la importancia de abordar el flujo de tráfico de manera eficiente y minimizar el impacto en las poblaciones circundantes. Actualmente, la planificación de accesos directos y rutas para camiones es un tema que involucra a varias instancias. La competencia sobre la red de carreteras del Estado como la M-40 corresponde a la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento, a la que se viene pidiendo ya hace muchos años accesos, no solo para la zona de Eduardo Barreiros, sino también para el barrio de Butarque.

Como concejal, estoy comprometido en trabajar de cerca con las autoridades competentes para asegurar que se implementen accesos directos adecuados que eviten que los camiones transiten por áreas residenciales. Esto incluirá la colaboración con las empresas responsables de las nuevas plataformas logísticas y la coordinación con instancias superiores para planificar infraestructuras viales eficientes y sostenibles.



El CEIP Juan de la Cierva continúa su andadura en el desarrollo de PROYECTOS ERASMUS PLUS

CEIP JUAN DE LA CIERVA

En junio del 2023 el CEIP Juan de la Cierva consiguió un gran reconocimiento: la Acreditación Erasmus, título que permitirá desarrollar el Plan Erasmus planteado por el centro desde el curso 2023 hasta el curso 2027. La acreditación es la comprobación de que el centro educativo y su dirección tienen la voluntad y el plan concreto para desarrollar movilidads internacionales, con el fin de mejorar sistemáticamente la calidad de los procesos de enseñanza y aprendizaje en el centro, gracias a la internalización.

Este plan tiene los siguientes objetivos:

1. Implementar estrategias y programas específicos para favorecer las relaciones interpersonales.
2. Desarrollar la competencia digital en la comunidad educativa.
3. Lograr una adecuada atención a la diversidad, favoreciendo la inclusión de todo el alumnado.
4. Concienciar e involucrar a nuestra comunidad educativa hacia conductas de desarrollo sostenible.
5. Internacionalizar nuestro centro, buscando y adaptando las mejores prácticas educativas en Europa.
6. El enriquecimiento de

nuestros alumnos por medio de los intercambios con distintos centros.

Durante el presente curso, en el Juan de la Cierva se realizan diferentes actividades con el alumnado:

- En el primer trimestre ha sido todo un éxito el envío y la recepción de postales navideñas desde diferentes puntos de Europa.
- En el segundo trimestre nos paramos a reflexionar sobre la diversidad de lenguas y nacionalidades que conviven en nuestra comunidad educativa.
- En el tercer trimestre celebraremos el Día de Europa, intentando

concienciar a nuestros alumnos de la importancia de la pertenencia y cooperación entre países.

Este curso volvemos a realizar movilidads de nueve profesores para observar otros colegios, además de ser centro de acogida para docentes extranjeros de Croacia y Eslovenia. Como novedad, diez alumnos viajarán a Cerdeña para convivir en un centro italiano y conocer su cultura y tradiciones.

El CEIP Juan de la Cierva esperamos que todas estas actividades sirvan para aumentar las competencias clave de nuestro alumnado y nuestro profesorado, y que puedan disfrutar y aprender con todas ellas.



Adaptación Renfe Villaverde Bajo

Soy madre de un chico que va en silla de ruedas. Dicen que van a adaptar la estación de Renfe de Villaverde Bajo, y eso está muy bien, arreglar el ascensor.

Pero lo más importante para nosotros es poder acceder del

andén al vagón del tren, porque baja un poco el escalón en la parte pintada de azul para sillas de ruedas, pero no lo suficiente para poder acceder sin peligro de que la rueda se pueda meter debajo del escalón.

En el metro, el andén y el vagón quedan a la misma altura y con la silla eléctrica se puede pasar. Ruego revisen este punto, que es muy importante para nosotros, ya que tenemos la Renfe al lado de casa y no podemos usarla.



Los deportistas del CLUB GIMNASIO CASTILLA comienzan el año con ganas e ilusión

MANUEL BLANCO

El sábado 27 de enero hemos participado en los 44º Juegos Municipales de Lucha en el Centro Deportivo Margot Moles (distrito de Vicálvaro). Nuestro club participó con más de 70 deportistas de todas las categorías, realizando un circuito de técnicas, ejercicios de agilidad y para terminar unos combates.

Seguiremos trabajando con las mismas ganas para conseguir grandes resultados.



Algunos de los deportistas del club que han participado en los Juegos Municipales de Lucha.

SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNOSLA A

redaccion@distritovillaverde.com

Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.

